

編集後記

☆歴史に刻まれる四月二十七日、南北首脳会談が

板門店で行われた。三章十三項

目からなる板門

店宣言は即刻実行されて

いる。

これまで軍事境界線に設置されていた宣伝用のマイクが南北共に五月一日に外され、又、卓球の世界大会でも急速南北合同コリアチームとして日本と対戦、又、時差の調整、十三項目の中で南北に関わる問題は確実に進展している。

発止で好き勝手な事ばかりを喋つて居る。

今後、米韓に続き、始

れており間違いなく朝鮮半島での戦争の勃発はおこる事はない。

故に、トランプに売りつけられた「イージスア

ショア」二千億円はどうなつていいのだろうか。

☆ICAO（国際民間航

空機関）が声明を発表というニュースに驚いた。

今年の平昌オリンピック以降、平壤＝仁川間の航空機の路線を開設した

いとの、北側からの提案

ンを訪問して調査を始めるといわれている。

仮にこの路線が開設さ

れれば、日本から仁川空港で乗り換え、平壤到着となれば、半日で朝鮮に

入国する事ができる。

現在、日本人は中国で一泊して、翌日の朝に北京空港から平壤という路

線なので、経費も時間も短縮できる最高のプランが出来そうです。

米朝会談に向けて、さ

まざまな駆け引きがある

ようですが、間違いなく

朝鮮半島情勢は、新たな文書が出来て

前半三日、後半四日、二回の集会（メーテー・憲法集会）朝鮮半島情勢の学習会と結局どこにもい

大阪の「沖縄現地和平学習」

の際に迷惑のかからないよ

うにしなければと少し弱気になつていて、おかげでこの

航空機の路線を開設した

かかれている。

いる次第。

港合同ホームページ

<http://www.minatogodo.org/>

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！